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桃園市立中壢商業高級中等學校 

113 學年度第一學期 第二次學生會定期會議 

會議時間：民國 114 年 1 月 9 日 (四) 12：20-13：00 

會議地點：行政大樓 2F 第一會議室 

主席：111 廖 o 嘉               文書：114 楊 o 言   

出席：如簽名表                  列席：訓育組長、生輔組長. 

 

 

壹、 主席報告 

請各位班代留意「意見內容」。 

 1. 凡修繕器物等，請由總務股長或設備股長直接上網填單，由總務處或圖書館派相關專業人士 修

繕即可，毋需做開會提議。 
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 2. 凡提議活動類，請有計畫建議，較能做為參照用。 

 3. 班級意見回條未交或遲交都會記小白單。請 準時。 

貳、業務報告  

一、各班意見回覆 

班

級 

意見 回覆 

111 希望游泳池更衣室可以加鎖 

 

清潔游泳池地板，泥沙多(希望學生可

穿拖鞋) 

加鎖會增加危險性，學生有被反鎖風險 

 

穿自己的拖鞋仍會增加泥沙量，游泳池內有提供

給不下水的人可穿的室內拖鞋 

123 舉辦足球比賽  因本校場地不足，此項運動不克辦理 

231 希望放學的時候側門可以一直打開 此地為師長車輛進出主道，因人車分流，放學時

間行人請走大門。 

231 游藝館看表演位置太右後想換 由於學校班級數是固定的。 

而游藝館空間大小有限，故會依班級序排各班 

的座位。 

411 

412 

游藝館看表演時一樓太擠，中間無走

廊，希望部分班級移至二樓 

游藝館的位置會視每個活動而訂。如：耶誕節因

為要有溫馨些的氣氛，故會集中在一樓。其他各

項活動，也會因表演者可能有臨時需求而變化，

故需看情況衡量。 

421 

 

123 

信義樓樓梯下男廁加裝防護條 

 

志道樓男廁有洞會看到 ok出來的人。 

哪一間？要裝哪個方向？目的性是什麼？未說明

無法評做。 

總務處研商處理方式。 

122 信義樓二樓女廁缺水、洗手槽堵塞，

希望可以改進、管理 

缺水問題已經改善，洗手槽堵塞為使用者問題。

請依照衛生組管理原則善用水槽，也請打掃班級

注意有無未守規的情況。 

225 一樓國二五班級外洗手台下雨時會從 總務處商討決定不加裝，下雨時可到樓梯間的洗
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上面滴水，洗完東西衣服也濕了，希

望可以加裝一個遮雨棚 

手台。不加裝的原因是此為可自行彈性處理（換

地點)的部分。而且大樓走廊外突出一塊也不美

觀。 

634 改善廁所馬桶水壓不定問題(仁愛三樓

廁所) 

已經改善 

431 因為去年聖誕活動未能獲得校長親自

發送的聖誕糖果，希望高三能每班都

收到來自校長親自發放的祝福 

高三生因應大考，已統一定案未出席月會、週會

等場合，故也不會參加到相關活動。且相關活動

已在高二時代參加過。（活動組) 

高三另有包高中的祝福。有校長跟家長會跟導師

們的，考生每一都一份，非常充足哦。（訓育組) 

113 

213 

聖誕節沒有節日氣氛(希望可以增加更

多關於節日的裝飾)、聖誕樹太小 

 

活動組回覆：參圖 

 
214 想要耶誕有多元活動  高一「大跳繩暨溫馨聖誕活動」當中已包含： 

6大社團表演、校長發糖、主持人表白活動 

若有建議請有具體方案。 

423 我們都開不到班會，很難辦事  這屬於班級問題，還請各班跟班導協調討論。 

參、提案討論 

 

肆、臨時動議 

  前幾年有辦桌球比賽，為何現在不辦了 

答；前幾年的條件允許，而現在（桌球室有換地點）條件不行了 

 


